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Así lo expresó el mandatario en conferencia de prensa.

Tras  el  amplio  triunfo  de  Cambia  Mendoza,  el  gobernador
Rodolfo Suarez habló en conferencia de prensa celebrando la
victoria.

El mandatario provincial comenzó agradeciendo a todos los que
le  dieron  su  apoyo.  “Estamos  aquí  para  asumir  una
responsabilidad. Queremos agradecer el apoyo. Manifestábamos
que desde Mendoza teníamos que levantar la voz y nos apoyaron
con más del 50%”.
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Seguidamente, Suarez siguió agradeciendo a las autoridades de
mesa que trabajaron en las elecciones, fiscales y a todos los
partidos políticos que participaron.

“Muchas gracias por este gobierno que estamos haciendo. (…)
Somos un gran equipo que estamos gobernando está provincia.
Estoy orgulloso de cada uno de los que me acompaña. Este
triunfo significa mucha más responsabilidad y entusiasmo en
estos dos años que viene. Nos ha tocado gobernar en tiempos
muy  difíciles  está  pandemia  ha  hecho  estragos  económicos,
sanitarios y nos tocó lidiar con un gobierno nacional que nos
ha discriminado. Esta manera de manejar la pandemia entre
economía y salud, y entre la libertad y salud es ha sido
fundamental”.

“A  partir  de  mañana  esperemos  que  en  la  Argentina  este
resultado sirva para que sea distinga. Muchos van a tener que
cambiar la mentalidad y la forma de ver la política. Queremos
que haya inversión y trabajo digno. Desde Mendoza con todo el
equipo vamos a trabajar para una Argentina mejor”, cerró su
discurso.


